
完成した南中学校武道場

　笠原則孝 議員

P.11 環境整備に関するさまざまな問題を問う

P.11 社会福祉問題を問う

P.11
新年度より学習指導要領に武道が必修と

されるが、町の対応は

P.11
町長は、選挙公約で花火サミットを行うことを表明

しているが、どのような考えを持っているのか

　 備前島久仁子 議員

・ 平成 24 年度施政方針について

P.11 たまりんの見直しと新しい路線について問う

P.11 協働によるまちづくり推進の今後の展望を問う

P.11
国際交流協会の担うべき役割と、展望について

問う

　三友美惠子 議員

P.12 利根川新橋促進について

P.12 町の危機管理体制の構築について

P.12
第４期玉村町高齢者保健福祉計画・介護

保険事業計画の検証について

　柳沢浩一 議員

P.12 平成 24 年度施政方針について

P.12 貫井町長３期目の課題は何か

・ 玉村町農業公社のあり方を問う 

・ 目前に迫った武道必修化、準備態勢を聞く

　石内國雄 議員

P.13 災害対策を問う 

・ 未就学児の安全対策を問う

・
武道必修化で取り入れられる「柔道」授業

の取り組みについて

　髙橋茂樹 議員

P.13 五料地区防災公園計画について

P.13
再生可能エネルギーを導入する考えは

あるか

P.13 医療費抑制について

　筑井あけみ 議員

P.14 平成 24 年度施政方針について

・
中学校の保健体育授業の武道必修化

への対応は大丈夫か

　川端宏和 議員

P.14 平成 24 年度施政方針について

・
新年度から開始される中学校の武道

必修化について

　宇津木治宣 議員

P.15 平成 24 年度施政方針について

P.15
「官製ワーキングプア」を作らない施策

を求める 

P.15 上福島の７．４ヘクタールの開発促進を

　町田むねひろ 議員

・ 平成 24 年度施政方針について

P.15
東毛広域幹線道路の整備と並行して、南玉

地区の町道と排水路の改修を実施されたい

・ 中学校における柔道の教育に万全を期せ

一般質問は３月９日・12日の２日間行われ、10議員が論戦を展開しました。　　　　　　　　　　　

平成24年度の町長施政方針に対する質問のほか、４月から中学校の保健体育授業で必修化となる柔道

への対応に質問が集中しました。質問と答弁を要約してお知らせします。

ここが聞きたい

一般質問

町の考え31項目 （記事は質問した議員が執筆したもので、できる限り原文を尊重して掲載しています）
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